



A1093 (A1094 A1095)

07/02/2001 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR GASPAR LLAMAZARES, DIPUTADO DEL GRUPO DE IZQUIERDA UNIDA

Madrid, 07-02-2001

Sr. Llamazares.- Señor Presidente del Gobierno, ante los graves problemas que tiene el país y la crisis de confianza que sufre su Gobierno, ¿piensa adelantar el Debate del Estado de la Nación?

Presidente.- Señoría, es un poco difícil adelantar algo que no tiene fecha fijada. No existe una regulación al respecto y, por lo tanto, el Gobierno pedirá en su momento la celebración del Debate del Estado de la Nación conforme a los usos parlamentarios establecidos.

Sr. Llamazares.- Señor Presidente, esperaba que aprovechara esta oportunidad para bajar a tierra; veo que no. Veo que el señor Presidente del Gobierno sigue en las nubes, desde las cuales ve los problemas como cositas, pero no como problemas reales.

Señor Presidente, si bajara a tierra vería una España que no va tan bien y un Gobierno que no soluciona los problemas, sino, por el contrario, vería un Gobierno que introduce nuevos problemas y crisis institucionales en nuestro país.

Una España que no va tan bien, señor Presidente, porque en estos momentos tenemos quizás el más grave problema alimentario de los últimos años; ustedes han creado un problema en relación con la aplicación de la Ley de Extranjería en lo que es un reto y una oportunidad para los españoles, como es la presencia de inmigrantes; y en estos momentos ustedes están al margen de un cambio en el ciclo económico de este país, demostrando que siguen claramente fuera de la realidad.

Señor Presidente, tiene su Gobierno una grave crisis de credibilidad y esa crisis de credibilidad no se soluciona transformando los paraguas en bastones, ni con bastonazos ni derechazos a los sindicatos, a la sociedad, a las fuerzas políticas o, lo que es peor, a las instituciones democráticas.

Señor Presidente, le recomendamos que baje a tierra; le recomendamos que cambie el rumbo de su barco, que está a la deriva; le recomendamos, en definitiva, que cambie la tripulación.

Presidente.- Señoría, dibuja usted un panorama de nuestro país ciertamente desolador y parece que estamos acosados por todo tipo de calamidades y todo tipo de plagas.

Yo le quiero recordar simplemente algunos datos, porque acusar al Gobierno de falta de iniciativa o de mirar para otro lado a algunos problemas me parece un poco excesivo.

Señoría, hemos terminado el año 2000 con un crecimiento superior al 4 por 100, por cuarto año consecutivo. Si Su Señoría encuentra muchos períodos en la historia económica de España similares a éste, le ruego que me lo diga. Y hemos terminado el año 2000 creando 650.000 nuevos empleos en nuestro país, lo cual probablemente sea también una calamidad o sea un desastre. Y le quiero anunciar otra para el año que viene, y es que vamos a crecer más que la Unión Europea y vamos a crear más empleo que en la Unión Europea.

Desde su formación el Gobierno ha tomado algunas iniciativas, Señoría: ha promulgado un paquete muy importante de liberalización y competencia, el más importante en mucho tiempo; ha puesto en marcha el Plan Hidrológico Nacional; ha puesto en marcha la Ley de Estabilidad Presupuestaria; ha presentado un Presupuesto sin déficit público; ha hecho la reforma de las Humanidades; ha presentado un plan de reforma de la Justicia; ha presentado un plan de desarrollo de la Sociedad de Información, y otras iniciativas.

Es verdad, Señoría, que existen problemas. Tenemos un problema en nuestro país: cómo enfocamos la inmigración. Y yo le digo que el Gobierno lo enfoca como lo ha hecho con la reforma de la Ley, a través de la integración y de cauces legales, y no a través de la demagogia de decir que vale todo con tal de tener una posición simpática ante determinados ámbitos de la opinión pública.

Existen problemas y graves, Señoría, como es el de las "vacas locas", en el cual estamos haciendo un esfuerzo en coordinación con la Unión Europea, por ser un problema que afecta, no a España, sino a doce países de la Unión Europea. Y vamos a seguir alentando, dentro del mayor acuerdo posible, proyectos de futuro e iniciativas para nuestro país.

Yo entiendo que un grupo parlamentario como el de Su Señoría quiera aprovechar cualquier problema para tener actitudes más o menos demagógicas, pero no me pida que las comparta, Señoría. Y le quiero decir, sinceramente: me da la sensación de que los ciudadanos españoles nos dan un poquito más de credibilidad a nosotros que a Su Señoría.